

ABSTRAK

Hasan Basri, 2020, Analisis Kinerja Keuangan Perusahaan Sebelum dan Sesudah Akuisisi pada Perusahaan PT Indofood CBP Sukses Makmur Tbk Periode 2011-2018, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing Farid Firmansyah, MM.

Kata Kunci: Akuisisi, Kinerja Keuangan, Rasio Keuangan

PT Indofood CBP Sukses Makmur Tbk merupakan salah satu perusahaan yang terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) periode Juni s/d November 2019. Perusahaan ini termasuk 10 saham JII paling menguntungkan selama tahun 2019 yang menduduki posisi ketujuh. Ketujuh perusahaan tersebut hanya ICBP yang melakukan akuisisi dan resmi di tahun 2014 yang bertepatan saat kondisi ekonomi Indonesia sedang melemah. Berdasarkan hal tersebut maka tujuan dari penelitian ini yaitu untuk menganalisis kinerja keuangan perusahaan ICBP lalu dibandingkan antara sebelum dan sesudah perusahaan melakukan akuisisi.

Jenis penelitian yang digunakan yaitu pendekatan kuantitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data yang digunakan yaitu data sekunder yang diperoleh melalui situs resmi www.idnfinancials.com yang berupa laporan keuangan triwulan ICBP periode 2011-2018 dengan menggunakan jenis data *time series*. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini melalui dokumentasi laporan keuangan tersebut. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu menggunakan rasio keuangan untuk dijadikan indikator dan hasil perhitungan rasio keuangan tersebut dianalisis menggunakan uji *paired sample t-test* untuk membandingkan perbedaan kinerja keuangan antara sebelum dan sesudah akuisisi dilakukan.

Kinerja keuangan perusahaan PT Indofood CBP Sukses makmur Tbk antara sebelum dan sesudah melakukan akuisisi ada yang mengalami peningkatan dan ada pula yang mengalami penurunan. Setelah rasio keuangan dihitung dan dibandingkan menggunakan uji *paired sample t-test* Ditemukan hasil penelitian bahwa ada tiga rasio keuangan yang berbeda secara signifikan antara sebelum dan sesudah akuisisi, namun perbedaan tersebut memburuk pasca akuisisi, rasio tersebut yaitu *Current Ratio*, *Total Assets Turn Over* dan *Debt to Equity Ratio*. Sedangkan dua rasio lainnya menunjukkan tidak adanya perbedaan yang signifikan antara sebelum dan sesudah akuisisi yang hanya mengalami sedikit peningkatan, rasio tersebut yaitu *Return On Equity* dan *Earning Per Share*. Oleh karena itu akuisisi yang dilakukan oleh perusahaan PT Indofood CBP Sukses makmur Tbk tidak memberikan hasil yang maksimal

Kegiatan akuisisi yang dilakukan saat kondisi ekonomi suatu negara sedang melemah tidak akan memberi peningkatan kinerja keuangan yang tinggi dan akan menghasilkan kinerja keuangan yang memburuk berdasarkan penelitian ini. Hal tersebut terjadi pada perusahaan PT Indofood CBP Sukses Makmur Tbk yang melakukan akuisisi pada saat kondisi ekonomi melemah. Alangkah lebih baiknya suatu perusahaan mengkaji terlebih dahulu kasus-kasus ekonomi yang sedang terjadi sebelum melakukan kegiatan akuisisi dan apa dampak yang akan terjadi sesudah akuisisi dilakukan.